



Buenos Aires, 2 de febrero de 2024

## **El impacto en el salario de un millón de trabajadores/as porque no se actualiza el Salario Mínimo, Vital y Móvil**

Las políticas públicas nunca son neutras.

A veces perjudican a algunos/as y benefician a otros/as.

Pero a veces perjudican a todos.

La NO actualización del Salario Mínimo Vital y Móvil perjudica a los que menos cobran y a los trabajadores/as que vuelven a ser alcanzados por el injusto impuesto a las ganancias.

En las transportadoras de gas natural el 60% de los trabajadores tuvimos descuentos por efecto del tributo que logramos derogar en septiembre 2023. En las distribuidoras el impacto fue menor.

No es un olvido. Es una política deliberada en un contexto de alta inflación.

Hasta diciembre 2023 el SMVM estuvo actualizado y eso permitió elevar el salario de los trabajadores/as con menores sueldos y que un millón de trabajadores/as no vieran reducidos sus salarios por el efecto del impuesto derogado por ley, también en un contexto de altísima inflación.

Desde la APJ GAS y junto a la "Mesa Sindical El Salario No es ganancia" exigiremos que se reúna el Consejo del Salario Mínimo para que ambos extremos de los trabajadores/as asalariados vean reflejados en sus recibos una mejora acorde a los índices inflacionarios presentes y que se actualicen las jubilaciones y pensiones.

Este hecho demuestra que el destino de los trabajadores/as está unido independientemente de su situación salarial. Los registrados, no registrados, precarizados, efectivos, contratados, activos, jubilados y pensionados somos la primera mayoría en nuestro país. Tenemos la obligación de defender nuestros intereses en forma integral.

Nadie se salva solo y no podemos ser la variable de ajuste. Resistiremos a esta tentación reiterada en que caen los poderosos y los gobiernos.

El salario es una retribución alimentaria. Hoy, más que nunca. Vamos a revitalizar las paritarias y luchar para que ningún impuesto regresivo reduzca nuestros salarios. Lo dijimos antes y lo reiteramos ante la sordera de quienes manejan la economía:

***El salario no es ganancia. La inflación se combate con aumentos salariales contantes y sonantes.***

## **COMISIÓN DIRECTIVA APJ GAS**

